

Agradecimientos

Mi período universitario en la UDLAP fue muy enriquecedor, además del ámbito académico, el ámbito humano jugó un papel primordial en mi desarrollo. Todos los maestros, compañeros y amigos con los que conviví me permitieron aprender cosas nuevas que me llevo para toda la vida. Hubiera sido imposible la culminación de este proyecto sin el apoyo de todas las personas que siempre estuvieron a mi lado. Agradezco principalmente a mis padres quienes realizaron y siguen realizando un esfuerzo incansable para sacarnos a mi hermano y a mí adelante. A mi hermano gracias por ser antes mi amigo. Gracias a todos los hermanos de mi madre y sus familias, lo mismo para la hermana de mi padre, su esposo y mis primas por alentarme a seguir siempre luchando en los momentos difíciles. Abuela, gracias por ser tan comprensible y cariñosa. Gracias a toda la familia Carrillo y a toda la familia Mena por ayudarme y enseñarme que familia significa apoyo incondicional. Todos ustedes son los pilares que evitaron que cayera.

Por otro lado se encuentran todos mis amigos, todos los de la ciudad de México y todos los de Cholula, ustedes forman una parte muy importante en mi vida, las buenas y las malas experiencias que hemos compartido me han convertido en la persona que soy ahora.

Gracias familia y amigos por enseñarme a vivir. Esta etapa de mi vida y las que vienen están dedicadas a ustedes, espero hacerlos sentir orgullosos como ustedes me hacen sentir orgulloso. Un millón de gracias.